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Ata de reunião ordinária. 1 

Aos doze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quinze, às nove horas 2 
e vinte e cinco minutos, nesta cidade de Sacramento, localizado na Rua 3 
Arnaldo Zandonaide, número quinhentos e vinte, Jardim Alvorada, o presidente 4 
Ílio Borges de Araujo, deu inicio a reunião, com os demais presentes, Marco 5 
Aurélio Martins Borges, Danilo Inácio Padovani, e Henrique Spirandelli, fazendo 6 
a leitura da ata da reunião anterior, que foi aprovada sem ressalvas. Ílio leu a 7 
pauta e explicou os tópicos brevemente e lembrou que os membros podem 8 
sugerir assuntos para a pauta. Danilo comentou que um assunto para ser posto 9 
em pauta seria as faltas de alguns membros. Ilio disse que foi enviado um 10 
email pedindo uma maior participação para evitar medidas de exclusão. Ilio 11 
lembrou que o COMUSA tem discutido, comentado e esclarecido vários 12 
assuntos. Danilo acredita que o conselho esta dentro das expectativas.  Ilio 13 
questionou Henrique se ele tem algo a ser discutido pelo COMUSA. Henrique 14 
disse que gostaria de saber sobre os futuros investimentos e que já questionou 15 
isso em uma reunião anterior. Henrique disse que o Conselho esta sendo 16 
lembrado pela população apenas pelo fato de ter realizado o reajuste nas 17 
tarifas. Marco Aurélio disse que o conselho fez mais do que o reajuste e que 18 
deu uma boa contribuição e tem capacidade para muito mais. Marco Aurélio 19 
lembrou que a função do reajuste não era somente retorno financeiro mas 20 
também foi uma ferramenta para estimular o consumo consciente e uso 21 
racional, o que foi comprovado no mês seguinte ao reajuste, quando  houve 22 
redução no consumo em 40%. Marco Aurélio disse que a campanha proposta 23 
por Hermógenes também contribui para essa economia. Marco Aurélio disse 24 
que ainda não é possível fazer investimentos, como contratar uma empresa 25 
para descobrir os furtos de água, mas que a longo prazo as condições 26 
financeiras da Autarquia tendem a melhorar. Sobre as faltas Marco Aurélio 27 
disse que deve ser aplicado o regimento e se for necessário substituir o 28 
membro, e que a participação do Henrique tem muita importância por 29 
representar uma grande parte da população, assim como a Secretaria de 30 
Obras que tem papel fundamental, porém não anda comparecendo as 31 
reuniões.  Danilo acredita que as faltas da Secretária de Obras deveriam ser 32 
informadas ao Prefeito e disse também que sempre deixa seu trabalho para 33 
poder participar, mas não percebe essa disposição dos outros membros. Ílio 34 
iniciou o primeiro assunto da pauta 1) – Cobrança de tarifa de água no Quenta 35 
Sol: Marco Aurélio disse que houve um grande desgaste com a população 36 
devido a alguns imprevistos que dificultaram a conclusão da obra, porém hoje 37 
já esta instalada toda a rede nova e o próximo passo é desativar a rede antiga 38 
e começar a usar a nova. Marco Aurélio disse que o projeto é de que seja 39 
cobrado de todos os bairros rurais, e que vai começar pelo Quenta Sol e por 40 
isso a população já vem sendo há muito tempo avisada. Marco Aurélio solicitou 41 
uma posição do conselho quanto a quem irá arcar com os custos da 42 
padronização nestes locais, Marco Aurélio disse que precisa de uma posição 43 
do conselho, pois no dia dezoito de fevereiro haverá uma reunião com a 44 
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comunidade. Marco Aurélio lembrou que na cidade quem arca com esses custo 45 
é o dono do imóvel. Henrique questionou se há muitas ligações clandestinas 46 
naquela comunidade. Marco Aurélio respondeu que com a implantação da 47 
nova rede, foi eliminado essas ligações e disse também que alguns moradores 48 
já compraram os padrões, disse que sua sugestão inicial seria de deixar 49 
rodando dois meses sem cobrar. Marco Aurélio sugeriu então dar um tempo 50 
para desativar a rede antiga e que o prazo seria até o dia primeiro de abril. Ilio 51 
disse que acredita que deve ser igual a maneira que é feito na cidade. Marco 52 
Aurélio ressaltou que lá não será pago taxa de esgoto, pois lá não possui. 53 
Danilo concordou que dia primeiro de abril seria uma boa data dando assim um 54 
prazo razoável. Henrique disse que seria positivo rodar dois meses sem pagar, 55 
e sugeriu instalar no dia primeiro de abril e depois de trinta dias o leiturista 56 
informaria o consumo dando assim tempo para os consumidores se 57 
prepararem e depois vir a pagar. Marco Aurélio explicou o sistema do SAAE 58 
não tem como ser feito desta forma, uma vez efetuado a leitura deve ser 59 
emitido a conta. Henrique sugere prorrogar para o dia primeiro de maio, pois 60 
suas preocupações são com as pessoas que não teriam condições de comprar 61 
e também com os âmbitos legais. Danilo disse que judicialmente o SAAE esta 62 
correto, pois deu o prazo. Henrique questionou o caso de um consumidor 63 
alegar que não tem condições. Danilo respondeu que nesta situação o SAAE 64 
teria que providenciar diante de uma ordem judicial. Henrique questionou 65 
porque não começar a cobrar de todos os bairros rurais ao mesmo tempo. 66 
Marco Aurélio respondeu que o Quenta Sol será o primeiro e que nos outros 67 
será feito gradativamente, até por uma questão de logística e de mão de obra 68 
necessários para execução dos serviços. Henrique questionou se a cobrança 69 
nos demais bairros será de forma consecutiva.  Marco Aurélio disse que essa 70 
pode ser uma sugestão do COMUSA. Danilo concordou que o SAAE deve sim 71 
de forma consecutiva dar continuidade as ligações nos outros bairros rurais. 72 
Marco Aurélio disse que seria necessário divulgar em todas as comunidades. 73 
Danilo questionou quanto tempo demora para instalar os hidrômetros. Marco 74 
Aurélio respondeu que em uma semana é possível. Henrique sugeriu que a 75 
data final seja em Maio. Marco Aurélio sugeriu que seja feita a ampla 76 
divulgação de que será efetuada a cobrança e que cada usuário arcará com os 77 
custos da padronização e sugerimos que a partir do dia primeiro de maio seja 78 
feita a instalação dos hidrômetros. Marco Aurélio disse também que deverá ser 79 
feita a comunicação para os outros bairros rurais em que será implementada a 80 
cobrança e também um cronograma de execução destes serviços nos bairros 81 
rurais. Sendo assim houve consenso e a cobrança se dará inicio em Maio. Ilio 82 
deu sequência ao segundo tópico da pauta - 2) Esclarecimentos sobre as duas 83 
últimas abordagens do Jornal E.T.. Ilio comentou que a primeira reportagem foi 84 
sobre o contador que recusou aprovar o orçamento do Superintendente. Marco 85 
Aurélio disse que quando o Marcelino assumiu o cargo, tomou conhecimento 86 
de que o orçamento já tinha sido elaborado e enviado a Câmara, e manifestou 87 
o desejo de efetuar alguns ajustes, e que houve divergências sim com o 88 
contador em alguns pontos específicos, mas que não falaria oficialmente sobre 89 
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o assunto, que isto deveria ser feito pessoalmente pelo próprio Marcelino, mas 90 
que até a presente data a informação que tem é que o orçamento aprovado 91 
pela câmara é o elaborado inicialmente. Danilo disse que se aumentar a receita 92 
aumenta as despesas e assim endividaria o SAAE. Ilio questionou a opinião 93 
dos demais representantes. Henrique sugeriu que o Marcelino poderia 94 
responder em um oficio por não estar presente. Ilio sugeriu que este assunto 95 
voltasse a ser discutido na próxima reunião, e deu sequência a pauta falando 96 
agora sobre a segunda reportagem referente ao vazamento na ETE. Marco 97 
Aurélio disse que foi nomeada uma comissão interna para apurar o ocorrido. 98 
Pois a função principal dos três funcionários que ficam ali é cuidar da grade 99 
primária, que precisa constantemente ter uma manutenção manual, porém na 100 
falta dessa limpeza o esgoto que ali chega foi para o Borá sem a devida 101 
limpeza. Marco Aurélio explicou que esta tendo problemas com dois dos 102 
funcionários que trabalham na ETE onde os mesmos se recusam a seguir a 103 
escala de trabalho, a qual foi determinada pelo SAAE. Marco Aurélio disse que 104 
é necessário aguardar o relatório final da comissão acerca do assunto. Marco 105 
Aurélio disse que sobre os investimentos esta sendo feito um processo seletivo 106 
para contratar mais pessoas para melhorar a eficiência do SAAE quanto a 107 
leitura, cortes e localização de gatos. Marco Aurélio disse que com o reajuste 108 
da tarifa e mantendo a campanha de economia de água, Sacramento não 109 
passará por problemas de falta de água. Marco Aurélio explicou também que 110 
nos últimos dias houve alguns desligamentos na distribuição de água por razão 111 
das fortes chuvas, pois a água vem muito suja e dificulta o tratamento. Ílio 112 
declarou encerra a reunião às dez horas e cinquenta minutos. Nada mais a 113 
tratar encerro esta ata, Marco Aurélio Martins Borges.  114 


